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Protokoll der Sitzung vom 26.07.23 

 

Anwesend:  

Joachim Winands, Klaus Wurr, Josef Hainzlmaier, Sabine Schober, Andrea Mager, Carola Wurr, 

Thomas Mager 

Themen: 

 Verkehrssituation: IG hat nach angenommenem Antrag bei der Bürgerversammlung einen 

Standortvorschlag für ein Digital-Display in der Langwieder Hauptstr. beim BA eingereicht. 

Der Antrag kam am 19.07. bei der BA-Sitzung auf die TO. 

 vereinsinterner Ideenaustausch zur Weiterentwicklung der IG: Schwerpunktthemen, 

Vorgehensweisen 

 Image-Flyer wird überarbeitet und soll in neuer Version zur Mitgliederwerbung eingesetzt 

werden 

 Haus-zu-Haus Werbeaktion für August/September geplant 

 Terminverschiebung der Jahreshauptversammlung: Diese findet am 25.10. statt. Der 

ursprüngliche Termin am 13.09. entfällt. 

 Antwortschreiben des Baureferats auf unseren Antrag auf Mülleimerdeckel und Gassibeutel-

Stationen bei der diesjährigen Bürgerversammlung: Genehmigung für den Mülleimer am 

Radweg in der Langwieder Hauptstr. ist erteilt. Für die beiden anderen Standorte ist ein 

anderes Referat zuständig und die Zusage steht noch aus. 

 Bisher keine Antwort des OB auf unser Schreiben vom Dez. 2022, bezüglich der 

Strompreiserhöhung durch die SWM. Daher hat Klaus Wurr ein neues Schreiben an den OB 

verfasst, um Nachzuhaken und den Unmut der Langwieder Bürger darzustellen, deren 

Anliegen gerne übersehen werden. 

 Moosschwaige: Klaus Wurr hat einen Antrag an die BV LoLa weitergeleitet, der eine 

Umwandlung des Landschaftsschutzgebietes in ein Naturschutzgebiet fordert. Der Antrag 

wurde zusammen mit einem weiteren Antrag der BV LoLa, die Aubinger Lohe betreffend, an 

die untere Naturschutzbehörde geschickt. 

 Kindergarten, Standort Korbmacherweg: IG stellt Nachforschungen zum Träger an. Scheitert 

ein Betriebsstart ausschließlich am Personalmangel oder gibt es weitere Gründe? 


